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Theo Walterscheid
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Nachhaltige Mobilität für Hennef Hennef, den 04.11.2019 / Schi
AN/2019/074 HPL

Antrag: Mittel für den AST-Verkehr
Anfrage: Sachstand Abstimmung mit der Rhein-Sieg-Kreis

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitten wir Sie namens der CDU-Fraktion den nachfolgenden Antrag an den zuständigen 
Ausschuss zur Beschlussfassung bzw. die nachfolgende Anfrage an den zuständigen Ausschuss zur 
mündlichen und schriftlichen Beantwortung weiterzuleiten:

1. Die CDU Fraktion hat vor wenigen Monaten den Antrag gestellt, alle Bushaltestellen zu 
AST Haltestellen zu machen. Dabei ging es darum, vor allen zu Zeiten, an den kein Bus 
mehr fährt, das Anrufsammeltaxi an jeder Haltestelle nutzen zu können. Die Verwal
tung klärt ab, welche Mittel für eine entsprechende Beschilderung und Infotafel erfor
derlich sind, um diesen Antrag umsetzen zu können. Die Mittel sind im Haushalt einzu
stellen. Sollten andere Stellen hierfür zuständig sein, so ist die Umsetzung abzustim
men.

2. Die CDU Fraktion hatte beantragt, dass mit dem Kreis oder der RSCG abgestimmt wird, 
welche finanziellen Belastungen auf die Stadt Hennefzukommen würde, wenn alle 
Nutzer eines Schüler-,Azubi- und Studi Tickets die Möglichkeit erhalten, für z.B. einen 
Euro den AST-Verkehr im Hennefer Stadtgebiet zu nutzen.

Hat es diese Abfrage bereits gegeben? Wie hoch wäre die finanzielle Belastung für die 
Stadt? Kann hierzu von den zuständigen Stellen bis zum Rat eine Auskunft erteilt wer
den? Wie hoch wäre der Haushaltsansatz, wenn die Schüler, Auszubildende und Stu
denten den AST wie beschrieben nutzen könnten?
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Begründung

Die Begründung geht aus dem Antragstext hervor. In der Ausschusssitzung erfolgt eine weiterge
hende Erläuterung.

Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung

Ralf Offergeld 

Fraktionsvorsitzender
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Dr. Hedi Roos-Schumacher

Stellv. Fraktionsvorsitzende

Markus Kania 

Ratsmitglied
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